

L'araignée et la mouche



Un conte des pays baltes explique pourquoi l'araignée n'aime pas les mouches.

A l'époque où les hommes mangeaient de la viande crue, le roi promit une récompense de mille pièces d'or à celui qui rapporterait du feu des abîmes de l'enfer.

Hommes et animaux tentèrent leur chance mais périrent dans les flammes. L'araignée, elle, tissa une très longue corde qui lui permit de rapporter le feu. De retour, très fatiguée, elle s'endormit.

Une mouche en profita pour lui voler le feu et l'apporter au roi. Pour toute récompense, elle demanda le droit, pour elle et sa descendance, de se servir à toutes les tables et ce jusqu'à la fin des temps.

Quand l'araignée se réveilla, elle alla dire au roi que c'était elle qui avait rapporté le feu mais comme la corde avait été brûlée, personne ne la crut. Depuis, les mouches mangent à toutes les tables et l'araignée qui les déteste, tisse des toiles pour les attraper et les manger.

Elisabeth Motte-Florac, Histoires de petites bêtes.

Texte simplifié

L'araignée et la mouche

Il y a très très longtemps, le roi promit mille pièces d'or à celui qui ramènerait du feu de l'enfer.

L'araignée tissa une très longue corde qui lui permit de rapporter le feu. Mais elle s'endormit.

Une mouche en profita pour lui voler le feu, et l'apporter au roi. Comme récompense, elle demanda le droit de se servir sur toutes les tables pour toujours.

A son réveil, l'araignée alla voir le roi pour lui dire que c'est elle qui avait trouvé le feu. Personne ne la crut. Depuis, les mouches mangent à toutes les tables et l'araignée les attrape avec sa toile pour les manger.



Elisabeth Motte-Florac, Histoires de petites bêtes.